

Presseberichte.

Aktuelle Berichterstattungen über Elisabeth Eder und ihre Arbeit.

Elisabeth Eder | Weinakademiker
 Mobil +43.650.382 40 81
 Gaisbergstraße 15a · 5020 Salzburg · Österreich
 Tel. +43.662.64 31 43 · Fax +43.662.64 35 34
 elisabeth.eder@weinfluesterer.at · www.weinfluesterer.at

Die professionelle Weinberatung.

Kronen Zeitung . 13. November 2009

St. Wolfgang: Kampf um Hof
 Es waren mehrere Schicksalsschläge, die Familie Hinterberger aus St. Wolfgang arg zusetzten: 1999 starb der jüngste Sohn mit gerade 17 Jahren, dann trüdelte der Vater von fünf Kindern mit seinem Bauernhof in finanzielle Engpässe. Insgesamt häufte sich so ein Schuldenberg von 240.000 Euro an. Deshalb soll der Hof nun zwangsversteigert werden. Jetzt will die Bürgerliste St. Wolfgang aber der Familie helfen.

Foto: KRONE

 In Nöten: Familie Hinterberger

Filzmoos baute neue Halle
 2,2 Millionen Euro nahm die Gemeinde – unterstützt vom Land – in die Hand: Damit errichtete Filzmoos nicht nur eine neue Sport- und Veranstaltungshalle für 200 Besucher. Auch der Umbau der Volksschule und des Musikraums sind damit finanziert. Bürgermeister Johann Sulzberger: „Die Halle wird termingerecht im März 2010 fertig, sie kann natürlich auch für den Tourismus genutzt werden.“

Foto: ANDREAS KREUZHUBER

 Johann Sulzberger

Eben ist vom Lärm erlöst
 „Wir sind alle begeistert“, freut sich Bürgermeister Herbert Farmer. Die Einhausung der Tauernautobahn (22,9 Millionen Kosten, 1,3 Kilometer lang) ist so weit fertig, dass die gesamte Gemeinde Eben aufatmet. Farmer zur „Krone“: „Wir spüren das gewaltig, im ganzen Ort, besonders in einigen Siedlungsgebieten und sogar auf der anderen Seite der Gemeinde.“ Holz und Stahlbeton werden verwendet, seit April gebaut.

Foto: ANDREAS KREUZHUBER

 Kein Autobahn-Lärm in Eben

Wagrain: Neue Gondelbahn
 „Was zusammengehört, das muss zusammengeführt werden!“ Für Bürgermeister Eugen Grader aus Wagrain/Flachau und St. Johann verbinden. Das lästige Umsteigen in den Skibus wird dann entfallen.

Projekt. In 1.236 Meter Seehöhe soll eine Seilbahn quer über das ganze Tal die Skigebiete von Wagrain/Flachau und St. Johann verbinden. Das lästige Umsteigen in den Skibus wird dann entfallen.

Foto: ANDREAS KREUZHUBER

 Große Pläne: Grader

Mehr als 300 wollten eine Rolle als Statist neben Cameron Diaz und Tom Cruise • Castingagentur und der Regie-Assistent suchten die glücklichen Gewinner aus

Fünf „Krone“-Leser spielen an der Seite der Hollywood-Stars

Der Ansturm übertraf auch die kühnsten Erwartungen: Mehr als 300 „Krone“-Leser wollten die einmalige Chance nützen und einmal an der Seite der Weltstars für einen Hollywood-Film vor der Kamera stehen. Für fünf von ihnen ist der Traum wahr geworden: Sie wurden als Statisten ausgewählt – und fiebert dem Dreh entgegen!

Tom Cruise und Cameron Diaz kommen zu den Dreharbeiten für die Action-Ko-

medie „Wichita“ (oder auch „Knight an Day“) nach Salzburg – und fünf „Krone“-Leser sind hautnah dabei, wenn am nächsten Donnerstag die erste Klappe fällt.

„Ich hab es gar nicht glauben können, als das Telefon gelläutet hat und ich Dienstag erfürh, dass ich als Statist genommen werde“, lacht Josef Gsenger. „Da musste ich dann einen längeren Spaziergang machen, damit ich weiß schon, in welche Rolle er im Film schlüpfen wird: „Ich spiele einen Polizisten“

VON ROBERT REDTENBACHER

ten!“ Wie es dazu kam? „Ich hab zum Casting ein Foto geschickt, wo ich zum Spaß eine Gendarmerie-Uniform an hatte – das dürfte geaholphen haben“, meint er.

Katharina Zickler hat das Film-Gen in der Familie: Großtante Sharon von Wietersheim ist Regisseurin und drehte zuletzt mit Tobias Moretti. „Sie wollte sich unbedingt bewerben – da war ich einverstanden. Sie muss herausfinden, was sie einmal machen will“, erzählt ihre Mutter Katja, die „natürlich“ mit dabei sein wird, wenn Katharina ihren ersten Dreh absolviert – und wetten, dass auch Papa Alex vorbeischaud, wenn er nicht gerade für die Kicker von Red Bull auf Torjagd geht?

Ihren Freunden hat sie noch nichts verraten – „die erfahren aus der „Krone“, dass ich Statistin bin“, grinst sie und hat schon einen Plan fürs nächste Jahr: „Wenn der Streifen ins Kino kommt, mache ich eine Premierenparty!“ Hingerissen auch Sandra Gitau: Sie hat als Statistin schon Erfahrung bei den Festspielen gesammelt und jobbt nebenbei auch als Model. „Ich bin gespannt, was da auf mich zukommt“, gesteht die 22-jährige Studentin und freut sich „auf diese einmalige Chance, mit den Hollywood-Stars gemeinsam am Set zu sein!“



▲ Sandra Gitau ist „schon gespannt, was bei den Dreharbeiten auf mich zukommt“. Die 22-jährige Studentin hat Statisten-Erfahrung bei den Festspielen gesammelt und arbeitet auch als Model.



Wein-Expertin Elisabeth Eder ist sicher: „Das wird anstrengend. Aber eine Woche, die ich niemals vergessen werde.“



▲ Bei Katharina Zickler liegt das Film-Geschäft in der Familie: Die 13-jährige schrieb ihre Bewerbung ganz alleine.



Josef Gsenger schlüpfte für ein Foto spaßhalber in die Uniform – und darf jetzt tatsächlich im Film einen Polizisten spielen



▲ Horst Purrer weiß schon, dass ihn eine Agentenrolle erwartet. „Ich dachte nicht, dass ich wirklich ausgewählt werde!“



In Boston sind die Dreharbeiten schon vorbei – nächste Woche kommen die Weltstars Tom Cruise und Cameron Diaz nach Salzburg, wo spektakuläre Szenen auf dem Drehplan stehen.

Seminar. Weinwissen für Neueinsteiger und Fortgeschrittene | **Schulung.** Schulungen für Gastronomie- & Verkaufspersonal | **Event.** Organisation von Weinevents und -präsentationen | **Motivation.** Planung und Durchführung von Incentives | **Service.** Vertretung von Weinpersonal bei Krankheit oder Urlaub | **Reise.** Planung und Begleitung von Weinreisen | **Marketing.** Konzepte für Winzer und Händler | **Einkauf.** Vermittlung zu den richtigen Bezugsquellen | **Vertrieb.** Betreuung von Privatkunden für Großhändler | **Raritäten.** Vermittlung bei An- und Verkauf von Weinraritäten | **Weinkeller.** Beratung bei Planung und Bestückung von Weinkellern, Sichtung und Katalogisierung von Kellerbeständen | **Weinkarte.** Ausarbeitung von Weinkarten für die Gastronomie